



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 21/AONO/PU/PAK/CIPM/2020 DU 13 NOV 2020 POUR LA SOUSCRIPTION DES
POLICES D'ASSURANCES MULTIRISQUES DES OUVRAGES PORTUAIRES DES
BUREAUX/BATIMENTS ET HABITATIONS, TOUS RISQUES INFORMATIQUES, ENGIN NAUTIQUES
ET RESPONSABILITE CIVILE CHEF D'ENTREPRISE DU PORT AUTONOME DE KRIBI EN CINQ (05)
LOTS.

Financement : Budget PAK exercice 2020

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Directeur Général du Port Autonome de Kribi, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres en procédure d'urgence pour la souscription des polices d'assurances multirisques des ouvrages portuaires, des bureaux/bâtiments et habitations, tous risques informatiques, engins nautiques et responsabilité civile chef d'entreprise du Port Autonome de Kribi en cinq (05) lots.

2. Consistance des prestations

Les prestations à exécuter sont réparties en cinq (05) lots distincts :

- Lot 1 : Responsabilité Civile Chef d'entreprise
- Lot 2 : Multirisques Ouvrages portuaires
- Lot 3 : Multirisques Bureaux/Bâtiments et habitations
- Lot 4 : Tous Risques informatiques
- Lot 5 : Tous Risques engins nautiques

La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

3. Période d'exécution

La période d'exécution pour chacun des lots, à réaliser en une tranche ferme, est d'une durée de douze mois.

4. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National Ouvert est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Inter africaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

La gestion des polices d'assurance relatives au présent Appel d'Offres sera assurée par le courtier du Port autonome de Kribi, PARTNERS SARL, BP 5740 Douala, Tél : (237) 233 42 04 85 / 699 68 81 92. Email : partners.c@hotmail.fr. Le courtier se fera rémunérer par l'assureur, conformément à la réglementation en vigueur dans le secteur des assurances.

5. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres seront financées par le Budget du Port Autonome de Kribi de l'exercice 2020, dont l'imputation est :



Activité 3703 : Gestion des polices d'assurances et des garanties

Tâche : 3703002 « souscrire et gérer les polices d'assurances et des garanties »

Lignes :

625100 « Assurances globales dommages »

625110 « Assurances risque habitation »

625300 « Assurances responsabilité civile d'exploitation portuaire »

625600 « Assurances responsabilité civile assistance en escale »

625700 « Assurances maritime (assurances corps) »

Le budget prévisionnel prévu pour la réalisation des prestations objet du DAO s'élève à un montant de trois cent soixante-seize millions quatre cent mille (377 400 000 000) FCFA TTC reparté pour chacun des lots comme suit :

LOT	ASSURANCE	BUDGET PREVISIONNELEN FCFA
Lot 1	Responsabilité Civile Chef d'entreprise	Douze millions (12 000 000)
Lot 2	Multirisques Ouvrages portuaires	Deux cent soixante-cinq millions (265 000 000)
Lot 3	Multirisques Bureaux/Bâtiments et Habitations	Soixante-quatre millions (64 000 000)
Lot 4	Tous Risques informatiques	Douze millions (12 000 000)
Lot 5	Tous risques engins nautiques	Vingt-quatre millions quatre cent mille (24 400 000)

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Cellule des Marchés, au Rez-de-Chaussée de l'Immeuble Emergence, siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm dès publication du présent avis.

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables à la Cellule des Marchés, au Rez-de-Chaussée de l'Immeuble Emergence, siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable deux cent mille (200 000) FCFA dans le compte 10002 00052 90000528466 89 ouvert au nom du Port Autonome de Kribi à la banque SCB Cameroun.

La copie dudit reçu sera déposée au lieu du retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

8. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, doit être déposée à la Cellule des Marchés, au plus tard le **01 DEC 2020** à 12 heures, heure locale, et revêtue de la mention :



« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N° 1/AONO/PU/PAK/CIPM/2020 DU 13 NOV 2020 POUR LA SOUSCRIPTION DES POLICES D'ASSURANCES MULTIRISQUES DES OUVRAGES PORTUAIRES, DES BUREAUX/BATIMENTS ET HABITATIONS, TOUS RISQUES INFORMATIQUES, ENGINs NAUTIQUES ET RESPONSABILITE CIVILE CHEF D'ENTREPRISE DU PORT AUTONOME DE KRIBI EN CINQ (05) LOTS.

LOT N° _____

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

FINANCEMENT : Budget du Port Autonome de Kribi 2020.

9. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un établissement financier ou une banque de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°10 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Lesdites cautions sont fixées ainsi qu'il suit :

LOT	ASSURANCE	MONTANT EN FCFA
Lot 1	Responsabilité Civile Chef d'entreprise	Deux cent quarante mille (240 000)
Lot 2	Multirisques Ouvrages portuaires	Cinq millions trois cent mille (5 300 000)
Lot 3	Multirisques Bureaux/Bâtiments et Habitations	Un million deux-cent quatre-vingt mille (1 280 000)
Lot 4	Tous Risques informatiques	Deux cent quarante mille (240 000)
Lot 5	Tous risques engins nautiques	Quatre cent quarante mille (480 000)

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement financier agréé par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **07 DEC 2020** à 12 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du Port Autonome de Kribi dans la salle de réunion sise à l'immeuble EMERGENCE à Kribi.



Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

L'ouverture des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 80 points sur 100.

11. Critères d'évaluation

11.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont notamment les suivants :

- 1 Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives ;
- 2 Absence ou irrégularité de la caution de soumission ;
- 3 Absence d'agrément ;
- 4 Absence ou non-conformité d'une pièce administrative ;
- 5 Etre sous administration provisoire, redressement judiciaire ou sous surveillance permanente de la tutelle ;
- 6 Note technique inférieure à quatre-vingts (80) points sur cent (100) ;
- 7 Présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- 8 Offre financière inférieure à soixante-quinze 75% du budget.

11.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points selon les critères suivants pour chaque lot :

Critères	Notation (Points)
Présentation générale de l'offre	03 pts
Références générales du soumissionnaire, Ancienneté	06 pts
Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois (03) dernières années (2017, 2018, 2019)	10 pts
Description détaillée des garanties offertes	12 pts
Modalités de mise en jeu de la garantie	08 pts
Couverture des engagements réglementés : moyenne (2017, 2018, 2019)	18 pts
Couverture de la marge de solvabilité : moyenne (2017, 2018, 2019)	13 pts
Cadence de règlement des sinistres dans la branche similaire au cours des trois (03) dernières années ou pour la durée d'existence pour les compagnies de moins de 05 ans d'âge (2015 2016, 2017, 2018, 2019)	10 pts
Couverture en réassurance dans la branche considérée (traités de réassurance signés et justificatifs des paiements des primes, Capacité du traité)	10 pts
Qualité de service	10 pts
Total	100 pts

Le score minimum technique requis est de 80/100. Et seules les offres financières des soumissionnaires ayant atteint ce seuil seront ouvertes.

Les critères et sous critères essentiels sont détaillées, pour chaque lot, dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).



12. Méthode de sélection de l'Assureur

La méthode de sélection du consultant est celle fondée sur la qualité et le coût conformément aux spécifications du RPAO, à savoir que Les poids respectifs attribués aux propositions technique et financière sont :

Poids de l'offre technique (T) = 80%

Poids de l'offre financière (F) = 20%

La note globale (Ng) d'une offre est obtenue par pondération de la note technique (Nt) par le poids de l'offre technique (T) et de la note financière (Nf) par le poids de l'offre financière (F) selon la formule suivante :
 $Ng = (Nt \times T + Nf \times F)$.

L'offre ayant obtenu la note globale (Ng) la plus élevée est classée la « mieux disante ». Les autres offres seront classées suivant l'ordre décroissant des notes globales.

13. Nombre maximum de lots :

Une Compagnie d'Assurances peut soumissionner pour un ou plusieurs lots, mais ne peut être attributaire de plus de deux (02) lots. Au cas où un soumissionnaire serait le mieux disant pour plus de deux (02) lots, l'Autorité contractante lui attribuera les deux (02) lots de sa liste de préférence précisée dans l'offre financière.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse suivante :

Siège du Port Autonome de Kribi à Kribi, Direction Générale, 2ème étage de l'immeuble EMERGENCE, Tél. : (237) 222 46 21 00 Fax : (237) 222 46 21 04, BP : 203 Kribi, e-mail : contact@pak.cm.

Kribi, le **13 NOV 2020**

**Le Directeur Général du Port Autonome de Kribi
Autorité Contractante**

Ampliations :

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- PCIPM/PAK
- CHRONO
- ARCHIVES
- AFFICHAGE.



Patrice Melom



PORT AUTONOME DE KRIBI

PORT AUTHORITY OF KRIBI

023 NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE No. **113 NOV 2020** /AONO/PU/PAK/CIPM/2020 DU **113 NOV 2020** TO UNDERWRITE MULTI-RISK INSURANCE POLICIES FOR THE PORT WORKS OF OFFICES/BUILDINGS AND HOUSES, ALL IT RISKS, NAUTICAL EQUIPMENT AND CIVIL LIABILITY OF THE PORT AUTHORITY OF KRIBI IN FIVE (5) LOTS.

Funding: PAK's Budget for 2020 financial year.

1. Purpose of the Call for Tenders

The General Manager of the Port Authority of Kribi, Contracting Authority, hereby launches a Call for Tenders under emergency procedure to underwrite multi-risk insurance policies for the port works of offices/buildings and houses, all computer risks, nautical equipment and civil liability of the Port Authority of Kribi in five (5) lots.

2. Nature of Services

Services to be provided shall be divided into five (5) specific lots:

- Lot 1: Company Civil Liability Insurance
- Lot 2: Multi-risk Port structures
- Lot 3: Multi-risk Offices/Buildings and houses
- Lot 4: All IT Risks
- Lot 5: All Risks nautical equipment.

The nature of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this Call for Tenders.

3. Execution Deadline

The execution period for each lot, to be carried out in a fixed phase, shall be twelve months.

4. Participation and origin

Participation to this National Open Call for Tenders shall be open to Insurance Companies under Cameroonian Law established in Cameroon, meeting all the requirements provided for by regulations in force in the members States of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA).

The insurance policies pertaining to this Call for Tenders shall be managed by the Broker of the Port Authority of Kribi, PARTNERS SARL, P.o.Box: 5740 Douala, Tel.: (237) 233 42 04 85/699 714 143. Email: partners.c@hotmail.fr. The Broker shall be paid by the insurer in accordance with regulations in force in the insurance sector.

5. Funding

Services covered by this Call for Tenders shall be funded by the Budget of the Port Authority of Kribi, 2020 FY, and allotted as follows:

Activity 3703: Management of insurance policies and coverages

Task: 3703002 "subscribe and manage insurance policies and coverages"



Lines:

625100 "Comprehensive damage insurance"

625110 "Home risk insurance"

625300 "Civil liability insurance for port operations"

625600 "Civil liability insurance for call assistance"

625700 "Marine insurance (hull insurance)"

The provisional budget for the services covered by the Call for Tenders shall amount to three hundred and seventy-seven million four hundred thousand francs (377,400,000,000) CFAF all tax inclusive broken down as follows:

LOT	INSURANCE	PROVISIONAL BUDGET IN CFAF
Lot 1	Company Civil Liability Insurance	Twelve million (12,000,000)
Lot 2	Multi-risk Port structures	Two hundred and sixty-five million (265,000,000)
Lot 3	Multi-risk Offices/Buildings and houses	Sixty-four million (64,000,000)
Lot 4	All IT Risks	Twelve million (12,000,000)
Lot 5	All Risks nautical equipment	Twenty-four million four hundred thousand (24,400,000)

6. Consultation of the Tender File

The tender file can be consulted during opening hours at the PAK's Public Contracts Unit, located on the ground floor of EMERGENCE Building, at the Head-Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax: (237) 222 46 21 04 P.o.Box: 203 Kribi, e-mail: contact@pak.cm as from the publication of this Call for Tenders.

7. Acquisition of the Tender File

The tender file can be collected during opening hours at the PAK's Public Contracts Unit, located on the ground floor of EMERGENCE Building, at the Head-Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax: (237) 222 46 21 04 P.o.Box: 203 Kribi, e-mail: contact@pak.cm upon presentation of a deposit receipt of a non-refundable amount of two hundred thousand (200,000) CFA francs in the special account CAS-ARMP No. 33598860001 94 opened at SCB Cameroun.

The copy of the receipt will be submitted when collecting the Tender File.

8. Submission of Bids

Each bid drafted in French or English in seven (7) copies, one (1) original and six (6) copies marked as such, must be submitted no later than **01 DEC 2020** at 12 a.m. prompt local time to the Public Contracts Unit, at the ground floor of Emergence Building, headquarters of the Port Authority of Kribi in Kribi.

It shall bear the following mention:

"NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE No. 021/AONO/PU/PAK/CIPM/2020 DU 03 NOV 2020 TO UNDERWRITE MULTI-RISK INSURANCE POLICIES FOR THE PORT WORKS OF OFFICES/BUILDINGS AND HOUSES, ALL IT

P



RISKS, NAUTICAL EQUIPMENT AND CIVIL LIABILITY OF THE PORT AUTHORITY OF KRIBI IN FIVE (5) LOTS.

LOT No. _____
TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION”.

FUNDING: 2020 Budget of the Port Authority of Kribi.

9. Admissibility of Bids

Under penalty of rejection, each bidder must attach to its administrative documents, a bid bond issued by a first-rate financial institution approved by the Minister in charge of finance and listed in the Document 10 of the Tender File valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids. Such bid bond shall be as follows:

LOT	INSURANCE	AMOUNT IN CFAF
Lot 1	Company Civil Liability Insurance	Two hundred and forty thousand (240,000)
Lot 2	Multi-risk Port structures	Five million three hundred thousand (5,300,000)
Lot 3	Multi-risk Offices/Buildings and houses	One million two hundred and eighty thousand (1,280,000)
Lot 4	All IT Risks	Two hundred and forty thousand (240,000)
Lot 5	All Risks nautical equipment	Four hundred and eighty-eight thousand (488,000)

Other administrative documents must be provided in original or in true certified copies issued by the competent authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the provisions of the Special Regulations of Call for Tenders. They must have been issued less than three (3) months before the original date of submission of bids or have been drawn up after the date of signature of the Call for Tenders.

Any bid that does not comply with the requirements of this Call for Tenders shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or failure to comply with the templates of the documents in the Tender File shall result in the rejection of the bid.

10. Opening of bids

The opening of bids shall take place in two stages, the first stage being the opening of administrative and technical files, followed in a second stage by the opening of financial files from bidders with the minimum technical score required.

The opening of administrative and technical files shall take place on **01 DEC 2020** at 12 a.m. by the Internal Procurement Committee of the Port Authority of Kribi in the conference room at EMERGENCE Building in Kribi.

Only bidders or their duly mandated representatives shall attend this opening session.



Financial files shall be opened after the technical analysis and shall concern only bidders with the 80/100 minimal score.

11. Evaluation Criteria

11.1 Eliminary Criteria

Eliminary criteria of this Call for Tenders shall be the following:

- 1 False statement, substituted or forged administrative document;
- 2 Lack of or inappropriate bid bond;
- 3 Lack of authorization to carry on insurance activity;
- 4 Lack of or inappropriate administrative document;
- 5 Be under provisional administration, receivership or under permanent supervision of the supervising authority;
- 6 Technical score below 80/100;
- 7 Financial information in the technical file;
- 8 Financial bid below 75% of the budget.

11.2. Key Criteria

Technical files shall be assessed on one hundred (100) as per the following criteria:

Criteria	Score
General presentation of the bid	03 pts
Bidder's general references, experience	06 pts
Bidder's specific references in similar risks during the last three (3) years (2017, 2018, 2019)	10 pts
Detailed description of the coverage offered	12 pts
Coverage terms and conditions	08 pts
Coverage of regulated commitments: average (2017, 2018, 2019)	18 pts
Coverage of the solvency margin: average (2017, 2018, 2019)	13 pts
Rate of claim settlement in the similar sector during the last five (5) years or for companies operating for less than five (5) years (2015, 2016, 2017, 2018, 2019)	10 pts
Reinsurance coverage in the relevant sector (Reinsurance treaties signed and proof of premium payments, Treaty Capacity)	10 pts
Quality of service	10 pts
Total	100 pts

The minimum technical score shall be 80/100. Only the financial bids with the 80% minimal score shall be opened.

The essential criteria and sub-criteria shall be detailed, for each lot, in the Specific Regulations of the Call for Tenders (SRTF).



12. Insurer Selection Method

The service provider selection method shall be based on quality and cost in accordance with the SRTF specifications, namely that: The respective weights assigned to the technical and financial bids shall be the following:

weight of the technical bid (T) = 80%;

weight of the financial bid (F) = 20%.

The overall score (Ng) of a bid shall be obtained by weighting the technical score (Nt) by the weight of the technical bid (T) and the financial score (Nf) by the weight of the financial bid (F) as per the following formula:

$$Ng = (Nt \times T + Nf \times F).$$

The bid with the highest overall score (Ng) shall be ranked as the "best scoring" bid. The other bids shall be ranked in decreasing order of their overall scores.

13. Maximum number of lots:

An Insurance company can bid for one or more lots but cannot be awarded more than two (2) lots. In the event a bidder is the most competitive on more than two (2) lots, the Contracting Authority shall award such bidder the two (2) lots specified in the bidder's financial bid.

14. Period of Validity of Bids

Bidders shall remain bound by their bids for 90 days as from the deadline for submission of bids.

15. Additional Information

Additional information shall be provided at opening hours at the following address:

Head-Office of the Port Authority of Kribi in Kribi, 3rd floor of EMERGENCE Building, Tel.: (237) 222 46 21 00 Fax.: (237) 222 46 21 04, P.o.Box: 203 Kribi, e-mail: contact@pak.cm.

Kribi, 13 NOV 2020

The General Manager of the Port Authority of Kribi

Contracting Authority

Copy to:

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- PCIPM/PAK
- CHRONO
- RECORDS
- BILLBOARD.